14 PROVINCIA LA GACETA MARTES 7 DE OCTUBRE DE 2025

Linares exige la reorganización del servicio de pediatría para evitar días sin consulta semanal

- El Consistorio escribe a Atención Primaria tras la ausencia de la pediatra debido a una **baja médica**
- Sacyl confirma que la asistencia sanitaria estuvo garantizada por médicos de familia

TEL

Linares de Riofrío — Las quejas planteadas por padres y madres de Linares de Riofrío han animado hoy al Ayuntamiento de la localidad a remitir un escrito a la Gerencia de Atención Primaria debido a la ausencia de pediatra en la jornada de este lunes.

El documento recoge el conocimiento del Consistorio sobre «diversas incidencias» en la prestación del servicio de pediatría en el centro médico y, en concreto, la vivida ayer lunes sin asistencia de la pediatra por baja médica.

El Ayuntamiento habla de "vacío asistencial prolongado" ya que la facultativa pasa consulta los lunes y el próximo será festivo nacional por trasladarse el 12 de octubre al lunes. "Esta situación podría llegar a suponer casi veinte días consecutivos sin atención pediátrica, afectando de manera directa a las familias de nuestro municipio y de las localidades del entorno que dependen de este centro".

Por ello, solicita un replanteamiento de la organización del servicio de pediatría en la zona básica de salud de Linares con un posible incremento de la frecuencia de atención a, al menos, dos días por sema-



Imagen del exterior del centro de salud de Linares de Riofrío sin atención pediátrica ayer. TEL

na v propone esas consultas en lunes y jueves. "De esta manera se reducirían los perjuicios ocasionados tanto por festivos coincidentes como por posibles situaciones de baja o ausencia del profesional titular", añade. Además, apunta a la posibilidad de adoptar medidas organizativas que eviten periodos prolongados sin cobertura pediátrica para garantizar la adecuada asistencia a la población infantil de la zona. Como argumentos para reforzar esa petición, hace referencia al aumento de la natalidad en Linares de Riofrío. "Este dato refleia claramente el crecimiento de la población infan-

EL DETALLE

AUMENTA LA NATALIDAD EN LA LOCALIDAD

→ El Ayuntamiento de Linares de Riofrío ha defendido la necesidad de mejorar ese servicio ya que la guardería ha pasado de ocho inscritos de media a 15 pequeños por curso escolar en los últimos cinco años.

til y la necesidad de reforzar los servicios sanitarios dirigidos a la misma", asegura.

Respuesta de Sacyl

Ante esta petición, fuentes de Sacyl confirmaron ayer que la ausencia de la pediatra en la jornada de este lunes se ha debido a una baja médica en un "imprevisto por la enfermedad de la pediatra". Además, aseguró que la asistencia sanitaria estuvo garantizada por parte de los médicos de familia en ausencia de la titular, pero fueron aplazadas las revisiones de pequeños en buen estado de salud.

LOS DETALLES

→ INCIDENCIAS TAMBIÉN EN 2020 Y 2021

No es la primera vez que padre s y madres de Linares de Riofrío muestran sus quejas por las deficiencias detectadas en la asistencia sanitaria pediátrica. En enero de 2020, los afectados iniciaron una campaña para levantar la voz de alarma y mostrar su malestar por la falta del pediatra del centro de salud de la localidad desde el mes de noviembre del año anterior. Y en diciembre de 2011. la Junta reconoció dificultades para cubrir sin suerte debido a "la carencia de profesionales en la bolsa". En ambos casos, el Ayuntamiento de Linares, a través de su entonces alcalde, Ignacio Polo, trabajó para buscar soluciones y dar respuesta a las quejas de los afectados por la ausencia de pediatra.

→ ZONAS RURALES SIN ATENCIÓN MÉDICA DE CALIDAD

Los padres afectados por la situación del servicio de pediatría quisieron ayer lanzar un mensaje de preocupación debido a las deficiencias sanitarias en las zonas rurales. "Animan a la población a que resida en los pueblos, pero no recibimos una atención sanitaria de calidad", ha afirmado una madre.

→ CARENCIA GENERALIZADA DE MÉDICOS EN LA PROVINCIA

La falta generalizada de médicos en general y de pediatras en particular es uno de los problemas a los que se enfrenta la sanidad en la provincia de Salamanca. Municipios de otras zonas como el entorno de Ciudad Rodrigo y la zona de Arribes también han sufrido problemas con la plantilla de sanitarios. En el caso de Béiar, las queias de la plataforma sanitaria se centran, fundamentalmente, en la falta de médicos para cubrir las bajas y vacaciones sobre todo en verano cuando los municipios duplican o triplican su población con la llegada de visitantes.

La Policía Local de Santa Marta se forma para el manejo del dispositivo táser

• Un agente recibe formación en **Torrejón de Ardoz** para instruir al resto de compañeros

Santa Marta de Tormes— La Policía Local de Santa Marta de Tormes inició ayer un curso de formación para el uso del dispositivo táser, una herramienta de autodefensa con la que ya cuenta el cuerpo. Uno de los agentes se ha desplazado hasta Torrejón de Ardoz para recibir la instrucción oficial, que posteriormente trasladará al resto de sus compañeros en calidad de instructor.

El curso, que se desarrollará hasta el 8 de octubre en las instalaciones de la Policía Local de Torrejón, tiene una duración total de 24 horas lectivas, en horario de 7:30 a 15:30 horas. La formación incluye una parte teórica sobre las características técnicas del dispositivo, sus efec-



Varios agentes durante una intervención policial en Santa Marta. EÑE

tos fisiológicos y las normas de uso, además de una parte práctica con ejercicios y simulaciones de escenarios reales.

El agente deberá superar tres exámenes —teórico, práctico y pedagógico— antes de poder impartir la formación al resto de la plantilla.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, subrayó que se trata de una formación "obligatoria para garantizar un uso seguro de un dispositivo que permite incapacitar a una persona mediante descargas eléctricas". Santa Marta es el único municipio de la provincia, junto a la capital, que dispone de este sistema de defensa, con el que se busca reforzar la protección de los agentes y mejorar la respuesta ante situaciones de riesgo. **EÑE**